
Groupe Le Centre et Sympathisants au Conseil Général de Val Terbi

Motion

Un projet pour l?UAPE de Vicques

Ce début d'année 2025 a été synonyme de colère et d'incompréhension de la part de
nombreux parents dont leur enfant fréquente ou va fréquenter en août 2025 l'UAPE. En
effet, les récents courriers envoyés de la part de la Maison de l'enfance, sur décision du
Conseil communal, ont fait l'effet d'une petite bombe dans le village.

Les journaux régionaux ont relayé ce problème et même le Parlement jurassien en a parlé.
La réponse de nos autorités: cette augmentation de fréquentation n'était pas prévisible.
Cela veut donc dire que chaque année, certains parents se retrouveront dans ta même
configuration qu'actuellement. C'est à dire, ne pas avoir de réelle solution de garde à moins
de 6 mois de la rentrée scolaire.

En juin 2024, j'avais déjà rendu attentif le Conseil communal au sujet de la saturation de la
Maison de l'enfance.

Considérant que l'accès à une unité d'accueil est un besoin reconnu en faveur des enfants,
que leur qualité d'accueil doit s'appuyer sur un encadrement spécifique, je demande au
Conseil communal de mettre en place un projet réalisable, concret, et garantissant sur le
long terme un accueil pérenne en UAPE des enfants du village.

Vicques, le 25 mars 2025

Pour le groupe Le Centre et Sympathisants
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